

Ven delito en reciente rechazo de Asbanc a dólares con sellos

Diario OJO, 12 de Marzo 2010



Congresista García Belaunde también critica a Superintendencia de Banca, Seguros y AFP por lavarse las manos ante acción antimercado.

El congresista de Acción Popular Víctor Andrés García Belaunde manifestó el día de hoy, en el Congreso de la República, que pedirá que el jefe de la Superintendencia de Banca, Seguros y AFP, el presidente de Asbanc, y

algunos presidentes y gerentes de bancos vayan a la Comisión de Economía para que expliquen porque permitieron, promovieron y facilitaron el rechazo abrupto de dólares sellados.

"Es increíble que la SBS haya sacado una nota de prensa diciendo que en el tema de los dólares sellados, rechazados por los bancos, no tiene competencia. ¿Y entonces cuando la tiene? ¿O es que la SBS no sabe que existe un negocio bancario de compra y venta de dólares? Me parece que la débil SBS no regula ni de casualidad a los bancos. Sólo les hace la manicure", dijo.

"Aquí, la cosa ha sido clara. La Asbanc promovió prácticas antimercado con la intención evidente de espantar a la gente del cambista en la calle que paga más por el dólar a la ventanilla bancaria que paga menos. Pero lo que no calcularon fue el pánico que la medida generó en la población. Y lo que tenemos que saber es si el intento de pánico a lo Susan Hoepken (la "Robapulmón") fue fabricado en las gerencias de tesorería de algunos bancos", enfatizó.

"Esto es muy grave. Aquí existen, inclusive, delitos penales. La irresponsabilidad de algunos pudo provocar terror en la población. Y con el pánico, el tipo de cambio pudo caer salvajemente, con lo cual, millones de peruanos, que ahorran en dólares, dentro y fuera del sistema, habrían perdido su platita. Indecopi debe multar ejemplarmente a los responsables de la concertación, la SBS inhabilitar a los gerentes que operaron en la sombra y el Poder Judicial intervenir de ser necesario", finalizó.